

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 20 de mayo de 2016.

### OBTIENEN EMPLEO FORMAL MÁS DE CUATRO MIL ECATEPEQUENSES EN EL ÚLTIMO CUATRIMESTRE

\*Las acciones conjuntas del gobierno estatal y municipal incrementaron la tasa de empleo en los primeros meses del año

Las acciones coordinadas entre el Gobierno de Ecatepec y la Secretaría del Trabajo del Estado de México, lograron que en el último cuatrimestre más de cuatro mil personas se colocaran en diferentes empleos formales, que van desde analista, chofer, laboratorista, auxiliar contador, abogado, diseñador, entre otros, lo que representa un incremento de 100 por ciento en la tasa de empleo, comparado con el mismo periodo de 2015.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que una de las medidas que implementa la administración local es captar a través de la Subdirección de Empleo las ofertas laborales de las empresas situadas en los dos parques y las nueve zonas industriales ubicadas en el municipio, por lo que hasta el momento la bolsa de trabajo es de mil 800 vacantes, de las cuales 80 son para adultos mayores y el resto para la ciudadanía en general.

Asimismo, como parte de las acciones que realizan de manera conjunta entre ambos gobiernos en la materia, se llevó a cabo una Jornada Laboral de Emprendedurismo, donde el alcalde señaló que mediante el programa estatal de Apoyo al Autoempleo, 12 personas de la localidad en una primera etapa recibieron capacitación para consolidarse como emprendedores en distintos rubros como: alta cocina, maquila, cultura de belleza, con el objetivo de que cuenten con herramientas para iniciar su propio negocio.

Explicó que, a través de este programa, el gobierno estatal entrega insumos a los nuevos empresarios, los cuales son otorgados en comodato a fin de incentivarlos para que su negocio crezca, si en el lapso de un año los proyectos se consolidan o se mantienen activos, el Gobierno del Estado de México entrega a los beneficiarios títulos de propiedad de los materiales.

Si los emprendedores continúan con la capacitación de manera permanente pueden acceder a apoyos mayores, el tope económico que pueden alcanzar es de 120 mil pesos, por lo que invita a nuestros vecinos a prepararse para que con el apoyo de ambos niveles de gobierno, logren mejorar sus condiciones de vida y las de sus familias, dijo el edil.

Señaló que también existe coordinación con el Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec (TESE), para fortalecer los planes de estudio y con ello generar más profesionistas calificados que colaboren en proyectos como la construcción del Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México y otras oportunidades de trabajo.

Invitó a la población a aprovechar las Escuelas de Artes y Oficios (Edayos) y la Oficina Municipal de Empleo, con el fin de que cada vez sean más las personas capacitadas para crear su propio negocio o que cuenten con una oportunidad laboral formal que les permita obtener un ingreso fijo.

Francisco Javier García Bejos, titular de la Secretaría del Trabajo de la entidad, dijo que el gobierno del estado colocó en 2015 a más de 25 mil mexiquenses en su primer empleo, es decir que 40 por ciento de estas plazas fueron para recién egresados de carreras universitarias o técnicas.

Refirió que en el Estado de México la tasa de desempleo disminuyó 22 por ciento, ubicándose como la segunda entidad del país que más empleos generó en los últimos cuatro meses, por lo que actualmente en territorio mexiquense hay siete millones de personas económicamente activas.

